

Compte rendu du Comité local ATTAC Comtat Venaissin du 14 avril 2025

- 1 Rédaction collective d'une réponse au comité d'Avignon (voir ci-dessous) et volonté d'en rester à une séparation déplorable mais temporairement nécessaire.
- 2 De nombreuses vidéos (déjà projetées en public) sont disponibles mais la question de leur pertinence sera à discuter lors de notre prochain CL.
- 3 Campagne «Banques toxiques». Le CL versera à la campagne 100 euros et commandera un kit.
- 4 Un contact est à finaliser du côté de la mairie de Pernes pour la salle de l'espace jeunesse afin de proposer une soirée publique concernant la Constitution. Nous attendons une réponse mais si elle est positive la date devrait être proche.
- 5 Projection en avant première du Film « Devant - contrechamp de la rétention » à Carpentras et Cavaillon. Nous avons les accords des deux salles (et prenons contact avec d'autres) du producteur et de la réalisatrice. Les dates seraient aux alentours de début juin. Nous prenons contact avec des personnes concernées par les CRA (Centres de Rétention Administrative) en Vaucluse qui viendront débattre lors des soirées en présence de la réalisatrice.
- 6 Présentation du projet de séance publique concernant «l'influence discrète des milliardaires». La (les) date(s) et lieu(x) seront à fixer lors de notre prochain CL.
- 7 Proposition de donner suite au travail et interrogations de Pierre : «Comment dénoncer le ruissellement à l'envers de nos poches vers les banques? » par l'élaboration de questions-réponses que nous pouvons

construire et partager dans notre entourage. Question à approfondir lors du prochain CL.

8 Débats sur l'actualité et l'éditorial de « lignes d'Attac du mois d'avril » :

Constat que des affiches RN fleurissent et constat que des messages « rends l'argent » sont surajoutées à ces affiches.

Interrogations sur ce qui se passe dans le monde et en France. Thèmes proposés par Attac.

La NUPES avait été l'occasion d'une réflexion sur des thèmes communs qui avaient été proposées et le constat qu'Attac et de nombreuses organisations avaient participé.

Constat du « désordre » mondial mais oubli total de l'urgence climatique et utilisation de ce désordre pour revenir en arrière.

Reculs très importants sur les droits humains pour raison «économique».

Poussée des régimes «forts» USA, Russie, Israël... et constat de dérégulation des grandes institutions (OMS ONU Banque Mondiale...) y compris l'OMC.

Non respect des suffrages populaires y compris en France. L'Altermondialisme reste une idée cohérente pour s'opposer à la situation actuelle.

Évocation d'une nécessité de regroupement des organisations citoyennes (associations, syndicats, partis...)

Démobilisation d'un grand nombre de personnes. Les causes en sont multiples : négation du vote populaire, négation de la volonté populaire (retraites, fin de vie...).

Pièce jointe :

Réponse au comité d'avignon

Camarades du comité local d'Avignon,

Voici notre réponse point par point à votre dernier message.

Nous n'avons pas « refusé » le mot de passe de l'adresse admin@attac84.com comme vous l'indiquer. Ce mot de passe était écrit en toute lettres sur la page permettant d'y accéder. Vous pouvez en demander la confirmation à Infomaniak (hébergeur).

À partir de la démission du secrétariat et de notre comité de Micheline, nous avons changé le mot de passe afin que les courriers adressés à l'adresse mentionnée plus haut restent confidentiels aux personnes y ayant accès. Ce qui n'empêche en rien Micheline d'accéder à son propre compte (qui, lui, n'a jamais été partagé avec qui que ce soit). Cela n'empêche pas non plus Micheline d'ouvrir et de donner les droits d'accès à tous les membres de votre comité.

Il vous a été signifié que tous les courriers qui arriveraient sur l'adresse mentionnée vous seraient transmis. Ce qui a ce jour a été scrupuleusement fait. Nous admettons que cela se fasse sous caution de la confiance mais nous n'avons pas d'autre solution sauf celles que vous souhaiteriez mettre en place.

Nous accueillons avec plaisir les membres de votre comité qui partagent notre accès aux mails.

Nous n'avons en rien remis en cause le partage du site et les textes mis en ligne le sont avec approbation de notre CL et certains le sont même à la demande de membres, passés dans le vôtre.

Il nous a été reproché d'avoir publié des documents qui n'auraient pas dû l'être mais il apparaît que cette erreur venait totalement de votre part. Nous n'en attendons pas d'excuses mais au moins un peu de respect de nos

publications. Vous avez la totale liberté d'accès et de modifications du site. Nous n'intervenons(et n'interviendrons) que sur les parties qui nous sont réservées et la première page, au même titre que vous.

Il ne semble pas nécessaire d'avoir l'adresse admin pour ajouter ou supprimer des abonnés à la newsletter. Nous pourrions le faire si vous nous les transmettez. Nous vous suggérons de vous rapprocher d'infomaniak pour résoudre ce problème.

Quant au manque de célérité des réponses à apporter aux mails, il suffit de créer de nouvelles adresses et d'y faire référence.

Il semble en effet que la collaboration entre nos deux comités ne soit plus d'actualité mais les « détestations» personnelles ne doivent en rien intervenir dans le bon fonctionnement de nos comités. La majorité des membres de nos comités n'a pas à subir les animosités de certain(e)s.

Le comité local Attac 84 Pernes Le Thor